

hace más de tres años, tienen el horario de 4 a 5 de la tarde, los martes, miércoles y jueves, de cada semana.

El grupo de hombres que se inició hace un mes, se reúne de 8 a 9 de la tarde, en los locales de la Parroquia de Altagracia, los martes de cada semana.

**—¿Cuántas personas han acudido a estas primeras llamadas?**

—Comenzamos con cuatro mujeres y después de estos años, llegan a casi 60, distribuidas en tres grupos y uno nuevo que se está iniciando.

Me consta que en otros grupos, como la Legión de María y algún grupo de matrimonios, también reciben esta CATEQUESIS DE ADULTOS.

Alegría y gozo en la reunión de unos 14 hombres que, semana tras semana "suben al tren de la fe", como, coloquialmente, bauticé, a esta CATEQUESIS DE ADULTOS.

No es que deseo que vayan las mujeres por un lado y los hombres por otro. Es cuestión de incompatibilidad de horarios. Siempre será ideal el grupo mixto de hombres y mujeres. Veremos cómo se podría realizar en el futuro.

**—¿Tienen algunas reuniones o actividades como tales grupos, dentro o fuera de la Parroquia?**

—Estos grupos de CATEQUESIS DE ADULTOS no tienen una asociación que como tal lleven una actividad, sino que se potencia el compromiso personal, que se enraiza en el mismo Bautismo que al descubrirlo, cada uno es libre de implicarse en la variedad de ofertas apostólicas de las Parroquias. Y así muchos de ellos están en Catequesis, visitantes de enfermos, Cáritas, liturgia, etc.

**—¿Quiere añadir alguna cosa más?**

—Sí, que va dirigida esta CATE-



QUESIS DE ADULTOS a todas aquellas personas que están viviendo de las "rentas de niño" que lo deseen, a las cuales, ofrecemos este cauce de formación de vida cristiana.

Lo ideal sería una catequesis para aquellas personas que están en la frontera del conflicto de fe o se mueven en la increencia o dicen "pasar" de todo, pero a lo mejor no han recorrido la aventura de comprometerse en la vida y misterio de Jesús de Nazaret, el Hijo de Dios y respuesta a las grandes preguntas de la vida.

Y éstas han sido las respuestas de D. JERÓNIMO, referentes a esta nueva actividad parroquial, tan importante, como es la de contar con hombres debidamente formados, vanguardia de la Iglesia, que tanta falta están haciendo, los cuales, con pleno conocimiento de causa, puedan aportar su "grano de arena" en las tareas de la nueva evangelización y esta CATEQUESIS DE ADULTOS, es un modo concreto de evangelización, en este final del siglo XX.

TEODORO SÁNCHEZ-MIGALLÓN ARIAS

